

HUMAS

Patroli Damai: Silaturahmi TNI dengan Pengerajin Tradisional Kampung Dim

Jurnal Agung - PAPUA.HUMAS.CO.ID

Dec 20, 2024 - 19:13



NDUGA- Dalam rangka menciptakan hubungan yang harmonis dengan masyarakat, Satuan Tugas Yonif Para Raider 503/Mayangkara Kostrad, bagian dari Komando Operasi HABEMA di Papua, melaksanakan kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos) yang penuh kehangatan dengan warga Kampung Dim, Distrik

Kenyam, Kabupaten Nduga, pada Jumat (20/12/2024). Di sela-sela patroli pengamanan wilayah, Pos Pelabuhan Amor yang dipimpin Letda Inf Edi Purnomo mengunjungi lokasi pengerajin senjata tradisional khas Papua.

Kegiatan ini menjadi bukti nyata bahwa TNI tidak hanya menjaga keamanan tetapi juga mendekatkan diri kepada masyarakat. Para pengerajin menyambut hangat kunjungan ini, bahkan berbagi cerita tentang situasi keamanan di wilayah Kampung Dim yang tetap kondusif. "Terima kasih, Komandan 503. Tuhan memberkati," ungkap Markus Tabuni, salah seorang pengerajin, dengan senyum yang penuh rasa syukur.

Komandan Satgas Yonif 503 Kostrad, Letkol Inf Gurbasa Samosir, menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari misi kemanusiaan TNI di Papua, khususnya dalam membangun komunikasi sosial yang inklusif dengan seluruh elemen masyarakat. "Kepedulian seperti ini adalah langkah kecil yang berdampak besar untuk menciptakan keharmonisan antara TNI dan masyarakat," ujarnya.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, turut mengapresiasi inisiatif ini. "Kegiatan Komunikasi Sosial seperti ini menunjukkan komitmen TNI dalam mendukung upaya percepatan pembangunan di Papua melalui hubungan yang harmonis dengan warga, termasuk para pengerajin senjata tradisional," ungkapnya.

Dengan semangat profesional, responsif, dan adaptif, Satgas Yonif 503 Kostrad terus berperan aktif mewujudkan Papua yang aman dan sejahtera. Harmoni yang terjalin dengan warga Kampung Dim menjadi cerminan indahnya kebersamaan antara TNI dan masyarakat Papua.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho